



2021年3月8日

「ホノルル駅伝＆ミュージック 2021」中止のお知らせ

昨今の新型コロナウイルスの影響により、「ホノルル駅伝＆ミュージック 2021」の中止を決定しましたことをお知らせ致します。

昨年10月から導入された、オアフ島経済などの再開に向けた段階的システム「ティアシステム」において、島内での新規感染者数減少に伴い、2月25日よりそれまでの「Tier 2」から1段階の規制緩和となる「Tier 3」へ移行されるなど、状況は確実に上向きつつあります。

一方で、ハワイだけでなく日本をはじめとする多くの州外の参加者が集まる本イベントに向けて、依然渡航における規制もあり、また参加されるランナーの皆さま、そしてスタッフやボランティアなど私たち組織の衛生管理上においても、その安全性が確保できない中での開催は回避すべきであるという決断に至りました。昨年に引き続いての開催中止となりますこと、何卒ご理解を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

仲間とタスキをつなぐ「駅伝」と、皆で楽しめる「音楽」を融合させた「ホノルル駅伝＆ミュージック」は、「スポーツ」と「音楽」をダブルで楽しめ、地元の方々からの参加も多く、ハワイと日本的一体感が感じられるスポーツイベントとして定着してまいりました。万全の態勢をもって、また皆さまの笑顔をお迎えできるよう、2022年のイベント再開へ向けて希望をもって準備してまいります。

今後とも、温かいご支援とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

村上 智洋

President

Honolulu Ekiden Foundation